



Participación de la Dirección de Acuicultura en Agroactiva 2012

La Dirección de Acuicultura participó institucionalmente de la feria Agroactiva 2012 realizada en la localidad de Cañada de Gómez, provincia de Santa Fe. Dicha feria desde el año 1995, realiza muestras agropecuarias anuales, resultando ser un evento relevante en el país, además cuenta con una serie de servicios esenciales para el público, con espacios acordes y personal capacitado para atender inquietudes y demandas puntuales.

